

Al día con Dios

Martes 19 de Julio de 2011

Martes 16^a semana de tiempo ordinario

Santoral: Justa, Rufina, Arsenio

Éxodo 14,21-15,1 Los israelitas entraron en medio del mar a pie enjuto

Interleccional: Exodo 15,8-17Cantaré al Señor, sublime es su victoria.

Mateo 12,46-50 Señalando con la mano a los discípulos, dijo: "Éstos son mi madre y mis hermanos"

En aquel tiempo, estaba Jesús hablando a la gente, cuando su madre y sus hermanos se presentaron fuera, tratando de hablar con él. Uno se lo avisó: "Oye, tu madre y tus hermanos están fuera y quieren hablar contigo."

Pero él contestó al que le avisaba: "¿Quién es mi madre y quiénes son mis hermanos?" Y, señalando con la mano a los discípulos dijo: "Éstos son mi madre y mis hermanos. El que cumple la voluntad de mi Padre del cielo, ése es mi hermano, y mi hermana, y mi madre."

Dios acompaña

Lo observamos ante el mar rojo. Dios salva a los humildes. La soberbia hace caer a los autosuficientes. Entonces, los milagros existen. Dios existe.

La familia de Jesús

La palabra hermano aquí se refiere a primos.

Por ejemplo Abraham Ilama "hermano" a Lot (Gén 13,8),
 que en realidad era su sobrino (Gén 11,27).

Así que la familia de Cristo no viene de los nacidos de la
 carne y la sangre.

Familia es quien cumple la voluntad de Dios

ése es mi hermano, mi hermana y mi madre" (Mc 3,35). Así como por la obediencia a la voluntad del Padre Cristo es Cristo, por esa obediencia nosotros somos cristianos. De modo que el evangelio de hoy, lejos de disminuir la figura de la Madre del Señor, la presenta en su hermosa y formidable proporción.

Padre Marcelo.

@padrerivas